

Betreff:

Ersatzbeschaffung von Tischen und Stühlen für die Kellerskopfhalle

„Der Magistrat wird gebeten, die Ersatzbeschaffung von 50 Tischen (140x70 cm) und 200 Stapelstühlen für die Kellerskopfhalle (KKH) in die Wege zu leiten.

Begründung:

Die KKH wurde durch die ehemals selbstständige Gemeinde Naurod im Jahr 1976 mit Tischen und Stühlen voll ausgestattet.

In der Zwischenzeit sind durch die starke Beanspruchung, aber auch durch verschiedene Wassereinträge infolge des undichten Hallendachs eine ganze Reihe von Tischen und Stühlen unbrauchbar geworden.

Eine gänzliche Ausstattung ist nicht vonnöten, da für Großveranstaltungen Mobiliar aus der benachbarten Auringer Mehrzweckhalle beigestellt werden kann.

Wiesbaden, 20.06.2011